

Le 45^e Tour de la vallée de la Thur a connu un franc succès

Pas moins de 890 marcheurs ont participé, samedi, au 45^e Tour de la vallée de la Thur au départ de Moosch. Près de 105 bénévoles, issus de toute la vallée, ont accueilli les randonneurs venus de plusieurs départements et même de Suisse ou d'Allemagne.

Un fourmillement inhabituel régnait, très tôt samedi matin, sur la place et dans les locaux de l'Espérance de Moosch, où les organisateurs du Tour de la vallée de la Thur avaient organisé un accès sécurisé. Ce 45^e Tour de la vallée a nécessité la mise en œuvre de précautions particulières liées à la crise sanitaire.

Dès leur arrivée, les 890 marcheurs de la petite boucle de 31,8 km et ceux de la grande de 76 km, étaient dirigés dans des circuits différents de la salle et de son voisinage afin d'obtenir tous les équipements nécessaires pour effectuer le circuit choisi, dans les meilleures conditions (cartes d'orientation, bracelets de participants...). Le pass sanitaire et le masque étaient exigés à l'entrée de la salle de l'Espérance. Près de 105



La 45^e édition du Tour de la vallée de la Thur a attiré de nombreux marcheurs. Photos L'Alsace/D.P.

bénévoles, issus de toute la vallée, ont accueilli les randonneurs venus de plusieurs départements et même de Suisse ou d'Allemagne. Cet événement avait déjà demandé un engagement sans faille, les jours précédents, à toute l'équipe organisatrice. Les deux journées ont été placées sous la conduite de Joseph Peter, président du Club vosgien de Saint-Amarin, entouré de Lucien Locatelli pour la

logistique, de Marie-Thérèse Bourgeois, responsable administrative, de Jean-Paul Christen pour la trésorerie et d'Étienne Haller pour l'informatique. La Ville de Moosch, représentée par le maire José Schruoffenegger, accompagné de Christian Klein, a largement contribué au succès de ces deux journées sportives.

Remarquable travail des tracés et balisages

Côté médical, la docteure Anne Justine Locatelli était présente pour la santé des marcheurs engagés dans l'aventure du Tour de la vallée. Beaucoup d'intervenants en matière de sécurité se sont déplacés, depuis les Vosges et la vallée. À noter, le système très élaboré, mis en place en matière de communication, pour faire face à toutes les défaillances humaines ou matérielles. Préalablement au grand départ, un travail de balisage des différents parcours avait été

réalisé par l'inspecteur des sentiers Yves Ziegler. Plusieurs bornes logistiques ont notamment été placées. Les cheminements ont été préparés pour permettre l'accès des chemins à tous. Jeunes et moins jeunes, sportifs et non sportifs, participent aux deux « expéditions », a déclaré Joseph Peter avec un sourire de satisfaction. Des groupes divers, comme celui formé par des personnes en situation de handicap de l'établissement Sinclair à Lutterbach, étaient présents ainsi que des salariés de ICL, agence immobilière de Cernay.

Le ravitaillement des randonneurs était assuré à plusieurs endroits du circuit, notamment à la ferme du Felsach. Avant les grands départs devant la salle de l'Espérance à Moosch, le maire José Schruoffenegger a pris la parole avec d'autres personnalités ainsi que les organisateurs pour donner les ultimes consignes aux marcheurs et leur souhaiter un cheminement agréable dans la belle nature de la vallée.

Dominique PY



Parmi les principaux organisateurs figuraient Joseph Peter, Lucien Locatelli et Marie-Thérèse Bourgeois. Photo L'Alsace